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インタビュー撮影について（お願い） 

 

時下，皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。 

さて，松ヶ浦小学校は今年度で創立１５０周年を迎えます。実行委員会では１１月の記念式典に向けて，

様々な事業の準備に取り組んでいます。 

記念事業の１つとして，式典で発表することを目標にした記念動画を作成します。動画にはドローンで松

ヶ浦小や校区周辺を撮影したものや，関係の方々のインタビューの様子を撮影したものなどを収録する予

定です。つきましては御多用の中，恐縮ではありますが，インタビューへの御協力をお願いいたします。 

下記に，撮影の際の注意点や質問内容の例を掲載しますので参考にしていただきたく思います。 

 

記 

１ 動画の内容について 

   コンセプトは「松ヶ浦小の１５０年を振り返る」。最終的に１５～２０分程度にまとめた動画にし

ます。過去の松ヶ浦小を語っていただくインタビューが中心です。インタビューはある程度のテーマ

を決めて語っていただこうと思います。 

テーマ 質問例 

当時の松ヶ浦小 子供の頃の松ヶ浦小の思い出はどのようなものがありますか。 

子供の頃はどんな遊びをしていましたか。 

さらに上の世代から伝え聞いた松ヶ浦小に関することがありますか。 

松ヶ浦小のＰＴＡ会長になったときはどのように思われましたか。 

昔と変わらないもの・変わらないことはなんですか。 

昔と比べて大きく変わったことはどんなことですか。 

これからの松ヶ浦についてどう考えていますか。 

スポーツ少年団活動 指導していた少年団活動にはどのくらいの子供が所属していましたか。 

どのような練習をしていましたか。 

どのような活動をしていましたか。 

忘れられない思い出があったら聞かせてください。 

ウミガメ保護活動 ウミガメの保護活動に取り組み始めたきっかけは何ですか。 

子供たちに保護活動に関わってもらうことをどのように感じていますか。 

特に印象に残っていることがありますか。 

共通 どのような思いで取り組んできたのですか。 

今となっては驚く（笑ってしまう）ような思い出はありませんか。 

最後に，お祝いのメッセージを一言お願いします。 

 ※ 思い出の品物や写真などあればインタビューにも使いたいと思いますので、事前に準備をお願

いします。 

２ インタビュー動画の撮影について（撮影者の留意点） 

・ 撮影は家庭用のビデオカメラやスマホで可。ブレないように三脚があるとよい。 

   ・ 横置きで，なるべく対象者に近付いて撮影。 

   ・ 風の音が入るため，できれば室内。屋外で撮影するなら，穏やかな天候の日に。 

   ・ 編集で１人１分程度にまとめる。素材として１０分くらいの長さでもよい。編集されることを御

承諾いただく。 

   ・ インタビュー内容に関係する写真等をお借りして、学校のコピー機でスキャンする。 


